



EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA ENTRE LA MALEZA 130 KILOS DE POSIBLE MARIHUANA

- Ubican el narcótico en 14 bolsas para basura abandonadas a un lado de un camino de terracería

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, y para contribuir con la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en Jalisco, integrantes de la Guardia Nacional (GN) localizaron 130 kilogramos de posible marihuana en 14 bolsas para basura abandonadas junto a un camino de terracería.

Durante patrullajes de seguridad, vigilancia y prevención del delito en una vía que comunica al poblado de Los Naranjos con el municipio de Ameca, guardias nacionales visualizaron bultos de color negro entre la maleza.

Al aproximarse, se percataron de que se trataba de bolsas para basura, por lo que, con las medidas de seguridad, desplegaron un operativo de seguridad perimetral y verificaron su contenido, localizando en su interior hierba verde y seca con las características propias de la marihuana.

Los elementos de la Guardia Nacional contabilizaron los bultos y ubicaron en total 14 bolsas con peso aproximado de 130 kilogramos; además, en los alrededores también avistaron un rollo de plantas aún con raíz, con las mismas características, así como un recipiente que contenía la misma hierba con peso de un kilogramo.

Los guardias nacionales implementaron un operativo de búsqueda de los responsables, sin obtener resultados positivos, por lo que la posible droga fue asegurada y puesta a disposición ante la Agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, para determinar con exactitud el peso, así como continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda el compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
Felipe Carrillo
PUERTO
RENERGIMENTO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB